

H. AYUNTAMIENTO DE LA PAZ, ESTADO DE MÉXICO PERIODO 2025 – 2027

COMUNICADO DCS/91 SOLO INFORMATIVO

CABILDO DE LA PAZ LAMENTA CRIMEN CONTRA COLABORADORES DE CLARA BRUGADA; ASESOR ASESINADO NACIÓ Y SE FORJÓ EN LA POLÍTICA EN EL MUNICIPIO

La Paz, Edomex., 22 de mayo de 2025.- En sesión solemne, el H. Ayuntamiento de La Paz lamentó profundamente el asesinato de Ximena Guzmán y José Muñoz Vega, colaboradores cercanos de la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada. En especial, se hizo énfasis en que José Muñoz, quien fungía como asesor, nació y se forjó políticamente en este municipio, donde desde niño participó activamente en causas sociales.

Durante la Vigésima Sesión de Cabildo, regidores y autoridades guardaron un minuto de silencio en memoria de las víctimas. La presidenta municipal, Martha Guerrero Sánchez, expresó su “enérgica condena” ante los hechos y reconoció públicamente el arraigo y compromiso que José Muñoz tuvo con La Paz desde su infancia.

“El compañero José Muñoz fue un hombre de lucha, de barrio, de calle, de comunidad. Creció en La Paz, aquí comenzó su trayectoria política desde muy joven y nunca dejó de trabajar por su gente”, manifestó la edil visiblemente conmovida.

Muñoz Vega fue descrito como un luchador social incansable, alguien que desde temprana edad asumió responsabilidades en agrupaciones políticas locales. Su vocación por el servicio lo llevó a ocupar cargos relevantes, hasta llegar a ser asesor directo de la jefa de Gobierno capitalina.

La alcaldesa extendió un mensaje de consuelo a Mariano Muñoz, hermano del fallecido, quien también es un referente de la izquierda social en el municipio, junto con otros líderes históricos como Miguel, Víctor y la regidora Isabel.

“José jamás dijo ‘no se puede’. Era de esos compañeros que resolvían, que organizaban, que levantaban a la gente. Su legado nace aquí en La Paz, y eso debe saberlo todo el país”, añadió la presidenta.



H. AYUNTAMIENTO
DE LA PAZ
2025 - 2027

LA PAZ
— Servir con amor y trabajo —



Guerrero Sánchez exigió a las autoridades competentes que el crimen no quede impune y que se investigue a fondo hasta dar con los responsables materiales e intelectuales del doble homicidio.

El Cabildo acordó emitir un pronunciamiento institucional para exigir justicia y recordar públicamente la trayectoria de los activistas, especialmente la de Muñoz Vega, como un hijo de La Paz que llegó a las altas esferas políticas sin abandonar nunca sus raíces.

“Estamos de luto, pero también de pie. Porque a nuestros muertos se les honra con memoria, pero también con justicia”, concluyó la alcaldesa.



H. AYUNTAMIENTO
DE LA PAZ
2025 - 2027

LA PAZ
— Servir con amor y trabajo —

